

Nuestro producto está destinado para las situaciones de emergencia como; robos,intentos de agresiones sexuales...

Por lo que, vamos a crear distintas pulseras y las vamos a dividir en dos grupos. Las pulseras destinadas únicamente para evitar abusos sexuales y por otro lado las destinadas para otro tipo de emergencias.

Las pulseras de abusos sexuales están recomendadas principalmente a personas menores de 35 años , que suelen ser personas jóvenes que suelen volver solas a casa.

La pulsera de robos en cambio, se recomiendan para personas mayores de 18 años y personas menores de 50 años.

Por lo general están adecuadas para este rango de edades pero, están disponibles para cualquier tipo de personas que las necesiten.

Estarán disponibles a nivel mundial y adaptadas a cada país. Podrán adquirirlas todas las personas que las deseen.

Hemos decidido crear este método de prevención, ya que son muchas las mujeres, sobre todo adolescentes y jóvenes, que tienen muchos problemas y sienten miedo al andar solas por la calle. De esta manera, queremos conseguir que esto cambie.